

Pressestelle, Montag, 15. September 2014

Sonderführung im Stadtmuseum am 05. Oktober 2014

Auch im Oktober lädt die Vor- und Frühgeschichtliche Arbeitsgruppe wieder zu ihrer monatlichen Sonderführung in das Stadtmuseum Mühlheim ein. Im Fokus steht dieses Mal die Frühbronzezeit (ca. 2000 v. Chr.). Beispielsweise stammt der älteste, auf Mühlheimer Boden gefundene Bronzegegenstand aus dieser Zeit. Fachmännisch werden die Besucherinnen und Besucher durch die aktuelle Ausstellung geführt und erfahren Interessantes rund um die Frühbronzezeit und die Funde in Mühlheim.

Los geht die kostenlose Sonderführung am Sonntag, dem 05. Oktober, um 14 Uhr und dauert etwa eine Stunde.